

## Bhabinkamtibmas Desa Gereba Melaksanakan Sambang Menjelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM](http://CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 3, 2024 - 11:43



CIAMIS – Menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang Pilkada, Bhabinkamtibmas Desa Gereba, Polsek Cipaku Polres Ciamis Bripta Yusuf Supriadi, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga masyarakat Dusun Gereba, Desa Gereba, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, yang akan mencakup pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis serta Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat. Selasa (3/9/2024)

Dalam sambangnya, Bripka Yusuf Supriadi menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga, Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi pelaku kejahatan, khususnya di masa-masa menjelang pemilihan umum.

Bripka Yusuf juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang baik antara masyarakat, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas untuk memantau perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cipaku, IPTU Adharudin, menegaskan komitmen jajarannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cipaku selama masa persiapan dan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Menurut IPTU Adharudin, Polsek Cipaku akan terus berupaya untuk hadir di tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan tenang.

"Kami akan terus melakukan patroli dan sambang ke berbagai desa, termasuk Desa Gereba, untuk memastikan situasi tetap kondusif menjelang Pilkada. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari segala bentuk provokasi yang dapat mengganggu jalannya pesta demokrasi ini," ungkap IPTU Adharudin.

Dengan komitmen yang kuat dari Polsek Cipaku dan dukungan penuh dari masyarakat, diharapkan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Cipaku dan wilayah Kabupaten Ciamis pada umumnya dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan damai.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,